



阿仁支部消防訓練大会に特別参加した婦人消防隊

全国47都道府県で競う日本消防協会主催の「第17回全国女性消防操法大会」が10月20日、横浜市消防訓練センターを開催されます。秋田県代表として出場するのは、北秋田市婦人消防隊（荒瀬婦人消防）で、大会に備えて連日厳しい訓練に汗を流しています。この大会は、女性消防隊の消防技術向上と士気の高揚を図り、地域における消防活動の充実に寄与することを目的としています。

競技は、軽可搬ポンプ操法で、実際にポンプを運用し、放水により標的を落とすもので、技術やタイムなどにより競うものです。

1都道府県1隊の出場です。がんばれ！婦人消防隊！

県代表に北秋田市婦人消防隊
全国女性消防操法大会出場へ

全国47都道府県で競う日本消防協会主催の「第17回全国女性消防操法大会」が10月20日、横浜市消防訓練センターを開催されます。秋田県代表として出場するのは、北秋田市婦人消防隊（荒瀬婦人消防）で、大会に備えて連日厳しい訓練に汗を流しています。この大会は、女性消防隊の消防技術向上と士気の高揚を図り、地域における消防活動の充実に寄与することを目的としています。

競技は、軽可搬ポンプ操法で、実際にポンプを運用し、放水により標的を落とすもので、技術やタイムなどにより競うものです。

1都道府県1隊の出場です。がんばれ！婦人消防隊！

親と子の絆を深め合う 阿仁合保育園の親子ピクニック



遊遊ガーデンでイワナのつかみ捕りにも挑戦

快晴となつた夏の日に、残雪の森吉山を望みながらの手作り弁当の昼食も格別。思う存分に遊び、親子の絆をいつそう深めることになりました。

この日は、園児と父母、保育士あわせて120人が参加。親子でダンスやゲームを楽しんだ後、待ちかねていた「イワナのつかみ捕り」に挑戦。イワナが池の中に放されると園児たちは一斉に飛び込み、目を輝かせ夢中になつてイワナを追い求めていますが、いつの間にか父母も一緒になつてしまいまわつてきました。

阿仁合保育園の親子ピクニックが7月3日、市の遊遊ガーデンを会場に行われ、園児らが歓声をあげながら魚捕りに興ずる楽しいひと時をすごしました。

みながらの手作り弁当の昼食も格別。思う存分に遊び、親子の絆をいつそう深めることになりました。



簡単で、しかも、おいしいと好評だった料理教室

**チキンのケサディーアはいかが
アンジェラの超簡単な国際料理教室**

国際交流員のアンジェラさん（ハワイ出身）を講師に森吉公民館講座「アンジェラの国際料理教室」が6月29日に森吉コミュニティセンターで開催され、タコスパウダー・チーズを使つたチキンのケサディーア、ほうれん草・チヨウセンアザミディップ、シリアルを衣にした揚げアイスクリームを作りました。参加者は、名前を聞いたこともない料理に、最初どのように調理するのか分からぬようでしたが、英語まじりの質問で調理方法を聞きましたが、意外に手軽に出来る料理で、味の方もみんな「おいしい、おいしい」と満足のいくものになつたようです。



合併して6日目の新生大館市の皆さんと記念撮影

北秋田市と大館市にまたがる「竜ヶ森（標高1049・8m）」で山開きが6月25日、両市の主催で行われ、多くの登山爱好者が参加して今年1年の無事故を祈願しました。この日は、あいにくの曇り空でしたが、心地よい汗をかきながら、竹の子や雪解けの遅れから季節はずれのサワモダシを探つたりと登山を楽しみました。

山頂へは約1時間で到着、比内側から登ってきた大館市の方々と合流後、祈願祭が行われ、その後、それぞれグループごとに車座になり、自前の竹の子の煮付けや漬物などを広げ、山頂交流を行いました。

新生大館市と山頂交流 竜ヶ森合同山開きを開催

北秋田市と大館市にまたがる「竜ヶ森（標高1049・8m）」で山開きが6月25日、両市の主催で行われ、多くの登山爱好者が参加して今年1年の無事故を祈願しました。

この日は、あいにくの曇り空でしたが、心地よい汗をかきながら、竹の子や雪解けの遅れから季節はずれのサワモダシを探つたりと登山を楽しみました。

山頂へは約1時間で到着、比内側から登ってきた大館市の方々と合流後、祈願祭が行われ、その後、それぞれグループごとに車座になり、自前の竹の子の煮付けや漬物などを広げ、山頂交流を行いました。



雨の中作業に励むことぶき大学の皆さん

色鮮やかな花が植えられました 合川ことぶき大学の花植え

合川ことぶき大学の花植え作業が6月17日、合川公民館前で行われ、花壇は色鮮やかな花でいっぱいになりました。ことぶき大学では、たくさんの人に花を楽しんでもらおうと毎年、花いっぱい運動に取り組んでいます。実施されてきたこの運動は今年で29回目。学生約80人がベニシア、マリゴールド、サルビアなど1800株の植栽作業に汗を流しました。参加者からは「今年もきれいになつてよかつた」とできあがつた花壇に満足そうでした。

花壇が面する道路は通勤通学路で、多くの人を楽しませてくれます。



ポイントを探り糸を垂れる太公望たち（阿仁川）

米代川・阿仁川などでアユ釣り解禁になりました。

市内の主な河川で7月1日、アユ漁が解禁されました。

瀬や深みに富む米代川本流をはじめ、小猿部川や阿仁川は全国的にも天然アユが豊富なことで知られ、前夜から泊り込みで解禁を待つ人が多く、夜明けとともにさおが繰り出されました。

釣果は、昨年に比べ上々です。釣り人は県外から訪れる人が多く、漁協では「市内の皆さんも是非チャレンジを」とアユ釣りへの挑戦をPRしていました。

◎お問い合わせは ◇鷹巣漁業協同組合 ☎ 0186(63)2887 ◇阿仁川漁業協同組合 ☎ 0186(75)2660

釣果上々、全国から太公望が